

Stage-festival Darc : « Deux soutiens indéfectibles »

Les élus du conseil départemental et de Châteauroux Métropole ont visité le site du stage Darc, jeudi 10 août 2023. Ils ont été remerciés pour leur implication.

Eric Bellet, le directeur artistique du stage-festival Darc, le sait : sans ses partenaires en général et les collectivités territoriales en particulier, la manifestation ne fêterait pas cette année ses 48 ans . Jeudi 10 août, les représentants du conseil départemental et de Châteauroux Métropole étaient ainsi conviés sur le site du stage, à Belle-Isle, afin d'y effectuer une visite, et de rencontrer les stagiaires à qui ils ont respectivement offert 25 et 16 stages. « Sans eux, la manifestation n'existerait pas, c'est une évidence note Éric Bellet. Ce sont deux soutiens indéfectibles. Financiers, évidemment, mais aussi en matière de logistique. Le conseil départemental est ainsi le soutien d'une belle opération, Darc au pays, par exemple. »

Marc Fleuret, président du conseil départemental, et Gil Avérous, son homologue de Châteauroux Métropole, ont ensuite pris la parole et évoqué tout l'intérêt du stage-festival pour l'attractivité du territoire et son impact économique.



Les élus sont allés à la rencontre des stagiaires. © (photo NR, Christophe Gervais)